



## **RSG5 - ROMEX® Bettungs- und Verfügunssystem erfolgreich eingesetzt** **RSG5 - ROMEX® Bedding and jointing system used successfully**

**DE** - Nach vollumfänglicher Projektberatung wurden im Frühjahr 2017 die Pflasterarbeiten im Innenhof des neu gebauten Historischen Museums am Frankfurter Römerberg fertiggestellt. Eine Besonderheit bei der Planung war eine Gewichtsbeschränkung mit einer Volumenlast von 19 kN/m<sup>3</sup>, auf Grund eines Gewölbekellers unterhalb der Pflasterfläche. Zum Einsatz kam das bewährte ROMEX® Bettungs- und Verfügunssystem „RSG5“ (ROMEX® - SYSTEM-GARANTIE 5 Jahre), incl. den Produkten ROMEX® - TRASS-BETTUNG und ROMEX® - HAFTSCHLÄMME. Verfügt wurde mit dem seit über 25 Jahren bewährten Kunstharzpflasterfugenmörtel ROMPOX® - D1 in der Farbe basalt.

**GB** - After an entirely consulting, in spring 2017, paving stone work was completed in the courtyard of the newly built Historic Museum at Frankfurter Römerberg. A special feature of the planning was a weight restriction with a volume load of 19 kN/m<sup>3</sup>, due to a vaulted basement extending below the paved surface. The proven ROMEX® Bedding and Jointing system „RSG5“ (ROMEX® - SYSTEM-GUARANTIE 5 years), incl. the products ROMEX® - TRASS-BED and ROMEX® - ADHESION ELUTRIANTS was used. Jointing was carried out using the more than 25 years proven synthetic resin paving joint mortar ROMPOX® - D1 in the colour basalt.

# RSG5 - ROMEX® Bettungs- und Verfungungssystem erfolgreich eingesetzt

## RSG5 - ROMEX® Bedding and jointing system used successfully



ROMEX® - TRASS-BETTUNG & HAFTSCHLÄMME | ROMEX® - TRASS-BED & ADHESION ELUTRIANTS



ROMEX® - TRASS-BETTUNG anmischen | ROMEX® - TRASS-BED being mixed



ROMEX® - TRASS-HAFTSCHLÄMME anwenden | ROMEX® - TRASS-ADHESION ELUTRIANTS being used



ROMPOX® - D1 verfugen | ROMPOX® - D1 jointing



Präsentation durch den Bauherrn | Presentation by the owner



Das Museum, direkt am Main gelegen | The museum, directly next to the river Main